



# 【あいじえんだより】

2021年6月1日 戸塚愛児園



青葉が目まぶしい季節ですね。先日、すずらん組（年長児）の子どもたちが園庭でアゲハチョウの幼虫を見つけました。みんなでバケツの中をのぞきこみ「何を食べるのかなあ〜」と話している姿がピカピカ輝いて見えました。小さな生きものを身近に感じられる環境を大切にしていきたいと思います。（5月26日に蝶になりました！）またこれから雨で外に出られない日も多くなりますが、感染症に気をつけながらリズム遊びや運動遊びで心や体をたくさん動かし、元気エネルギーを発散していきます。

保護者の皆さまにはアルコール消毒やマスク着用のお願い、また幼児クラスのお子さんのマスクの用意等、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



## < 6月の行事予定 >

8日（火）	避難訓練（台風・浸水）	24日（木）	おはなし会
10日（木）	幼児歯科健診 歯科・栄養指導	29日（火）	すずらん組スペシャルデー
13日（日）	害虫駆除		避難訓練（地震・火事）については 日程の予告なしで行います
19日（土）	布団乾燥		



\*今年度も、コロナウィルス感染防止のためにプール遊びは行いません。水遊び・泥遊びを主な活動といたします。ご了承ください。

このおたよりの裏面に「ほけんだより特別号」を掲載し、夏にかかりやすい疾患についてお知らせしています。ご覧ください。

### ♪大きくなあれ

### みんなの野菜♪

昨年度はお花が華やかに咲いていた畑でしたが、今年は野菜畑が復活します！すずらん組が冬に苗を植えたエンドウマメは何度も収穫をして楽しませてくれています。その他にも子どもたちと相談しながら「トマト」「なす」「きゅうり」を育てることになりました。

すずらん組が代表で買いに行き、大切に持ち帰ってきた苗たちです。お水をあげたり雑草を抜いたりしながら、生長を楽しみにしていきます。大きな実がなりますように・・・

### 門の開閉についてのお願い

- ◎電子錠門は、手を添えて静かに閉め、しっかり閉まるまで確認してください。半開きの状態のままですとお子さんが指をはさむ危険があり、また「バン！」と勢いよく閉まることで扉に負担がかかり、故障につながってしまいます。
- ◎お子さんが一人で出入りすることは、自転車や車に接触することがあり大変危険です。必ず手をつないで一緒に出入りしてください。
- ◎カードホルダーは毎日忘れずにお持ちください。